
 

                                                                        

Egregio Presidente Avis Nazionale  Gianpietro Briola 

Egregio Presidente Avis Regionale Emilia Romagna  Maurizio Pirazzoli 

Egregio Presidente Avis Provinnciale Bologna  Claudio Rossi 
 

Egregio Presidente Le scriviamo queste poche righe per iniziare, e approfondire in seguito, la 
discussione sul futuro delle nostre Avis Comunali, siamo oramai su questo palcoscenico da anni e 
voltandoci indietro non ci pare di avere commesso errori grossolani, ma guardando avanti l’orizzonte ci 
pare cupo e pieno di ostacoli primo fra tutti la partecipazione e l“arruolamento” di nuovi Dirigenti che 
non decolla in quasi tutte le realtà del territorio metropolitano. 
 

È quindi indispensabile e non rimandabile elaborare un nuovo modo di fare Volontariato per dare un 
nuovo indirizzo, una strada maestra da percorrere per generare risorse e perseguire obiettivi, di solito si 
chiama “politica associativa”  cosa che fino ad ora, a parere nostro, è mancata. Nuove azioni che 
aggreghino persone e volontari per raggiungere obiettivi e traguardi. 
 

Allo scopo di creare un nuovo soggetto Avis, che non escluda, ma includa e abbracci un’area vasta è per 
questo che ci siamo ispirati  al “Patto per il crinale”, cioè il protocollo volto ad attuare politiche di 
sviluppo turistico condivise sottoscritto dai comuni di Loiano, Monghidoro, Monzuno e San 

Benedetto Val di Sambro, ma non ci siamo fermati lì abbiamo buttato il sasso ben oltre la barriera e 
abbiamo coinvolto altre Avis come Pianoro, Monterenzio, San Lazzaro di Savena, Ozzano dell’Emila. 
Che hanno accettato di intraprendere questo cammino insieme e condividendo le motivazioni. 
 

Per questo motivo vogliamo incontrarla sig. Presidente desideriamo fare fatti a seguito delle parole 
pronunciate durante un’esposizione di un nuovo modello di Avis durante una riunione di Comprensorio 
nella sede Avis di Pianoro mercoledì 10 febbraio 2021 alla presenza di autorevoli membri 
dell’Esecutivo Provinciale, una “Nuova Idea di Avis” e che a tutti i presenti è parsa gradita e attuabile. 
 

I relativi Consigli direttivi delle nostre Avis sono già ora in grande difficoltà, uscite dall’elezione dei 
nuovi consigli nel 2021 con grande sacrificio dettato solo dall’intenzione di traghettare la propria 
Comunale per lo meno oltre questo periodo pandemico per garantire il proseguimento dell’attività della 
Comunale stessa, tanto che alcuni si sono dati già come termine ultimo maggio 2022, data oltre la quale 
se nessuna soluzione alternativa verrà pressa in considerazione le dimissioni saranno inevitabili con le 
necessarie conseguenze, con la fine della territorialità dell’Avis. 
 

Di conseguenza la nostra volontà di cambiare le cose non sono un’ultima ora come i melanconici 
bollettini di guerra al nemico Covid, ma parte da lontano dal quel lontano e freddo 10 Febbraio 2021 
(zona Gialla), ma nonostante questo tutti Presenti, come lo saremo alla riunione che chiediamo con forza 
e determinazione alle strutture in indirizzo con la speranza di vedere una rappresentanza di tutte le tre 
strutture superiori in coeva partecipazione. 
 

In Ultimo ma non per importanza, e come in tutte le cose, poniamo un termine per la risposta a questa 
disciplinata e composta richiesta, in altre parole un riscontro e convocazione di una riunione entro venti 
(20) giorni dalla data di ricezione dell’istanza, trascorsi la quale riterremo adeguato applicare nelle 
rispettive prossime assemblee di bilancio delle Avis elencate in calce, che all’ordine del giorno siano 
messe in approvazione le dimissioni non negoziabili e dell’intero consiglio direttivo. 
 

Con l’occasione ci è gradito porgerle i nostri migliori auguri per le prossime festività. 
 

Presidenti:  

Avis Monghidoro Stefano Bonvicini - Avis Loiano Simone Salomoni   
Avis Pianoro Massimo Polga - Avis Monterenzio Presidente GiamPietro Nepoti  

 Avis Ozzano dell’Emila Agostino Zaccarelli - Avis San Lazzaro di Savena Debora de Virgilio 
 Avis San Benedetto Val di Sambro Angelo Lumini - Avis Monzuno Olivio Borelli       


